

Saldanha 14 - Junio - 1975

Querido Pedro: me dijiste que lo mejor publicabas las cerámicas de Pedrafa para los actas del congreso de Coimbra, o cosa semejante; por si la cosa va rápida, te envío un dato de interés que he visto en el libro de Megquier "Pompeyo", pág. 128, fig. 51, n° 4; se trata de un vaso de tipo plato idéntico al de los encajadores del patio de la villa, con la representación del enajador y el círculo de luna simbólica en la parte baja, y la punta de las tiaras en la zona inmediatamente superior. Megquier lo fechó a finales del siglo III, basándose en los hallazgos montañeses de ese nivel, el IVa; pero resulta que tales hallazgos son 3 monedas: una de Tiberio, otra de Maguenio y otra de Constantino Gallo, que han hecho megquier cometer errores, y de ahí el error en la fecha, a la que más mejor, no sólo por esa moneda suya que da de Maguenio, le de refrendo a finales del IV.

Me proponías en tu carta que el permiso de excavaciones se haga por ti y no te haga demasiado fastidio; me lo enviarán desde el ministerio para la firma, y lo devolveré rápidamente.

Estoy ahora en periodo de vacaciones después de fin de año: terminaré de limpiar las 11 plateras del patio, poco ya, las monedades, pero en el fin por el completo de los temas y van a formar 37 tardía; también este - creo - el fondo del vaso en este momento.

Nunca estuve un día en Talamanca arrojando un vaso tan fue apresado en una
obra y cuando fui a pedir que lo sacaran, me avisó por teléfono J. A. Alzola y allí
fui; todo fue bien y en 5 días q medí terminaron. Era necesario al vaso de Palencia
que esté en el M.A.N., aunque bastante desfigurado.

Aquí en Saldaña encontré también un vaso de cristal y un plato tarde - romano
en una tierra cerca de la costa norte; sin duda es trozo de un apio funerario.
En laja de Alvaro de Saldaña se ha ofrecido a la basílica una figura de cristal, y
John Antonio Alzola, en el foro Gallorense, está dispuesto a llevar la discusión. A
ver si hay suerte.

También he encontrado media docena que estaban arrojadas en la acrópolis; desgraciadamente en la parte superior y faltó toda la inscripción.

En fin lo que ya están enterradas todas las novedades. Espero que pronto empiecen
las excavaciones en Chaves, así se acuerda de nos en verano.

Mucha suerte, seguramente a fin de año nos, y a principios de año andremos de fi-
lia esperando el vaso de la familia.

Reservado a Mercedes y mi perro y un fuerte abrazo para todos de

Javier

Respecto a los arqueólogos, no he hecho un juicio concreto, pues ando algo mal de
días, si vienen, de todos forman, serán bien recibidos. Ya hablaremos de esto en verano.

PIÉZAJ DE PEDROSA DE LA VEGA (JALOANTA)

Mevadas a Barcelona el 9-XI-1974



1 caja con fragmentos de un vaso de cristal decorada

1 " con un anillo tipo finacar

1 caja que contiene:

a) falera - b) simulatorio - c) frula en S - d) frula de arco

e y f) dos libellus de interior - g) mango de cuchillo - h) broche redondo grande - i) broche redondo pequeño con anilla.

1 caja de madera con 3 moldas

3 cajas con un collar cada una (de madera)

4 " con una pulsera de bronce cada una

1 caja grande transparente con un collar de madera